



Cécile Gallet,

D'ÂME NATURE HARMONIE

Magnétiseuse, passeuse d'âmes, accompagnatrice fin de vie



Lorsque l'on demande à Cécile Gallet comment définir sa profession, elle commence par dire qu'elle effectue des soins énergétiques.

D'ailleurs, son ancienne carte de visite mentionne « Magnétiseuse ».

Mais Cécile fait bien plus que cela.

Elle développe des soins que l'on pourrait qualifier d'intuitifs à partir de ses propres expériences personnelles, du vécu et de son lien avec les éléments et la nature.

Une pratique multiple mais toujours centrée sur l'harmonie et en perpétuel développement.

Commençons donc par le «plus simple».
Cécile propose ses services comme magnétiseuse,
à distance ou en présentiel par un travail d'apposition
des mains et d'écoute, au sens très large,
des personnes qui viennent la consulter :
« J'effectue des déblocages émotionnels fixés
dans l'inconscient. Lorsque je magnétise,
je ressens les émotions et reçois en même temps
des messages, comme des flashes. Je suis un canal :
d'ailleurs, je souffle durant les soins afin de ne pas
conserver ce qui ne m'appartient pas. En fait, je ne
suis qu'un outil, mais multifonction », sourit Cécile.

Continuons la découverte de ce « couteau suisse »
des énergies : « Je prodigue également des soins
aux animaux, à distance ou en présentiel, du cheval
à l'abeille. Tout être vivant peut être magnétisé et
réharmonisé au niveau des énergies. »

Y compris les lieux : « Il s'y passe plein de choses.

Je vois leurs mémoires et intervient également
pour rééquilibrer les énergies, rétablir une harmonie
parfois brisée par des actes ou des personnes,
dans un passé proche ou très lointain.

C'est un beau cadeau de compréhension de notre univers
que l'on me fait alors en échange, je réharmonise. »





Dans un souci de partage et d'échanges, Cécile propose des interventions en lien avec d'autres professionnels. Avec Marie-Thérèse Rivet, cartomancienne, et Georges Clavier, numérologue et travaillant les fleurs de Bach, elle a conçu « La box des 3 lucioles » : un cadeau à offrir ou à s'offrir associant soins et moments de bien-être. Avec Marie-Thérèse, elle a également créé « Subtil'Harmonie » pour nettoyer et harmoniser un lieu et elles organisent ensemble des cercles de partages. Cécile souhaite également transmettre ses connaissances par le biais d'interventions telles que des conférences mais aussi des séances en immersion dans ce que la nature peut avoir de plus brute.



« Je suis également passeuse d'âmes et j'accompagne les personnes dans toutes les étapes de fin de vie ainsi qu'au travail de deuil », ajoute Cécile : des compétences acquises du fait de son propre vécu. Les cassures de la vie l'ont amenée à se questionner sur sa place et à trouver les forces nécessaires pour avancer et s'ouvrir au monde. C'est ainsi qu'elle a effectué deux séjours bouleversants au Tibet, puis suivi une formation en bioénergies : non pour sortir avec un quelconque diplôme mais pour apprendre des techniques, les expérimenter et les adapter à sa propre personnalité. « Ma grand-mère avait « quelque chose » et, petite, elle me donnait des animaux à soigner : j'ai expérimenté très tôt, sans trop savoir comment ni pourquoi mais toujours est-il que lorsque je suis en présence d'un animal en souffrance, il vient vers moi : il sait ce que je peux faire pour lui. »

L'expérimentation est l'un des secrets de Cécile, qu'il s'agisse de son rapport aux énergies, à la nature et à l'art, une autre corde à l'arc de cette femme attirée également par les cultures dites primitives ou païennes. D'ailleurs, lorsque l'on demande à Cécile si sa perception de la connaissance du monde ne serait pas proche du druidisme ou du chamanisme, elle répond : « Oui, mais avec la notion de pouvoir en moins. »



Durant les soins, quels qu'ils soient, Cécile utilise des pierres, des plumes, des plantes, sans trop savoir pourquoi sur l'instant mais qui trouvent toujours un écho avec le lieu où elle se trouve, avec la personne qui vient la voir ou avec le moment vécu. Des éléments issus de la nature, son lieu de ressource, notamment la forêt : « Je m'y égare souvent jusqu'à ce que mes pas m'amènent à une source, à des pierres sur un chemin, à un arbre.

Lorsque je place, de manière instinctive, des éléments naturels d'une certaine manière, à un certain endroit, le taux vibratoire du lieu remonte. Les lieux retrouvent une harmonie, tout comme les personnes lorsqu'elles viennent me voir : j'adapte mon soin en fonction de ce qu'elles sont et peuvent recevoir. Chaque soin est une expérience unique pour moi : c'est ce qui est chouette dans ce métier », conclut Cécile.



Cécile Gallet,

Tél. : 06 77 53 93 52 | cecile.gallet@neuf.fr | 25, avenue de La Gare - 39190 Beaufort



Rédaction : Adeline, Cueilleuse de mémoires
www.cueilleusedememoires.com



Conception et réalisation :
C'est de famille - www.pop-com.net



Impression : Printies
www.printies-louhans.com